

Stau-Chaos auf A20: LKW-Unfall bei Friedland sorgt für mehrere Stunden Verkehr!



Ein dramatischer Verkehrsunfall auf der Autobahn 20 sorgt für chaosartige Staus zwischen Friedland und Strasburg in Fahrtrichtung Stettin! Ein Lastwagen ist aus bislang ungeklärten Gründen in den Graben gerutscht und steht nun vor der Herausforderung der Bergung. Die Bergungsarbeiten haben bereits begonnen, und die Fahrbahn wird gründlich gereinigt, doch die Auswirkungen des Vorfalls sind spürbar.

Aktuell staut sich der Verkehr über mehrere Kilometer, während die Polizei und Bergungsdienste alles daran setzen, die Situation zu entschärfen. Ein Umleitungssystem ist eingerichtet, um die Fahrzeuge von der Unfallstelle abzuleiten. Konkret bedeutet das: Autofahrer, die auf die Unfallstelle zufahren, werden bereits an der Ausfahrt Friedland hinter der Baustelle herausgeleitet!

Stundenlange Einschränkungen!

Die Einschränkungen auf der Autobahn werden mindestens noch mehrere Stunden anhalten, bis die Bergungsarbeiten abgeschlossen sind. Um die Sicherheit während der Arbeiten zu gewährleisten, werden auch die Spuren der Gegenrichtung in Fahrtrichtung Lübeck für einen gewissen Zeitraum gesperrt. Autofahrer werden gebeten, Geduld mitzubringen und alternative Routen zu wählen, um nicht in den immer länger werdenden Stau zu geraten.

Statistische Auswertung

Ort: Grevesmühlen, Deutschland

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: grevesmuehlen.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)